



Afin de lutter contre la pandémie de la couronne et à la suite de la catastrophe déclarée par l'État libre de Bavière, l'Autorité centrale des étrangers de Haute-Bavière a réduit le trafic de fête au strict minimum. Toutes les personnes dont le permis de séjour / la tolérance: **Aufenthalts-gestattung/Duldung** expirera dans les semaines à venir seront contactées sans être sollicitées.

Désormais, les autres demandes et préoccupations ne peuvent être envoyées que par écrit au gouvernement de Haute-Bavière, **Oberbayern** à l'Office central d'immigration de Haute-Bavière, **Oberbayern** 80534 Munich ou à notre boîte aux lettres.

zab.oberbayern@reg-ob.bayern.de sera dirigé.

Veillez noter nos informations sur le site Internet du gouvernement de la Haute-Bavière
www.regierung.oberbayern.bayern.de